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Intervento del Fiduciario di Canale Luciano Biasi durante la cerimonia di inaugurazione
della nuova struttura scolastico – sociale di Canale.

  

      

  

 

  

Canale, 5 settembre 2014

  

Rivolgo innanzitutto il mio saluto a tutti i presenti convenuti in questa importante ricorrenza che
ci trova riuniti oggi, 5 settembre 2014, per l’inaugurazione della nuova struttura con annessa
sala mensa per la scuola, palestra, sale associazioni, sale pubbliche, giardino esterno, sala
musicale e ambulatorio medico.

  

Da parte dei Fiduciari, che si sono avvicendati in questi ultimi anni, e dall’Associazione Amici
Cultura e Sport Canale, capitanata dall’instancabile e combattivo Presidente Fabio Pergher,
sono stati fatti innumerevoli incontri con le amministrazioni comunali affinché la realizzazione
dell’opera diventasse funzionale, oltre naturalmente che per la scuola, anche per le   esigenze
della ormai popolosa comunità di Canale, e non solo, e credo che alla fine, tutto il lavoro
eseguito sia di massima soddisfazione e ora abbiamo a disposizione un complesso che
qualifica in maniera importante la nostra frazione.

  

Va sottolineato che, come ogni situazione affrontata con serenità, onestà, buon senso e spirito
di collaborazione, riesca a smuovere gli ostacoli e le difficoltà incontrate durante il lungo
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cammino che ci ha portati a questa ottima conclusione che privilegia la scuola, la cultura, lo
sport e le varie attività per il tempo libero nella considerazione che sono pilastri importanti per
l’oggi e per il domani e per un futuro che tenda a lasciare una traccia di noi e del nostro
operare. 

  

Come precedentemente per la scuola, ora tutto il complesso viene intitolato al nostro insigne
concittadino, “Luigi Senesi” che con la sua arte, in particolare nei suoi dipinti, ha dato onore e
prestigio alla nostra terra facendo apprezzare le sue opere ben oltre i confini del nostro
Comune. 

  

E’ un traguardo che la popolazione di Canale ha richiesto e aspettato per anni e finalmente il
sogno si è realizzato e con la conclusione di quest’opera abbiamo quindi la sede scolastica
completamente indipendente da ogni altra attività pubblica e sociale rendendo il tutto più
funzionale.

  

In questa occasione è doveroso rivolgere un sentito grazie alle amministrazioni comunali, in
tutte le loro componenti, che si sono via via attivate per realizzare questa costruzione, prima
con l’amministrazione guidata dal Sindaco Renzo Anderle proseguita con il Sindaco, nostro
compaesano, Silvano Corradi, ed infine terminata con l’attuale Sindaco Roberto Oss Emer.

  

Un particolare ringraziamento va fatto alle molte persone che in questo periodo hanno dato il
loro contributo e la loro disponibilità di tempo per giorni e serate in maniera encomiabile
prodigandosi nell’effettuare i traslochi, le pulizie, le tinteggiature, lo smontaggio ed il rimontaggio
dei mobili e la impegnativa preparazione della festa di inaugurazione che stiamo celebrando
oggi e che proseguirà nei prossimi due giorni, per questo penso sia giusto nominarli partendo
dal Presidente ACS Fabio, dal vice Sandro, e poi Ivo, Alessandro, Claudio, Paolo, i Franco,
Mirko, i Flavio, Lino, Elio, Laura, Marco, i Lorenzo, Mauro, Emilio, Cristian, Danilo, Bruna,
Maria, Luca, Erina. Saverio e tanti altri, per tutti questi chiederei un caloroso applauso perché
se lo meritano tutto. 

  

Ora la gestione delle sale pubbliche passeranno in parte al Comune, in parte al Fiduciario ed in
parte all’ACS è dovrà essere una gestione attenta ed oculata nel mantenere il patrimonio, che è
di tutti, integro nel rispetto del convivere civile in modo che ognuno lo utilizzi come fosse una
cosa propria e, per riguardo verso tutti gli utilizzatori, va osservato in tutta la sua completezza il
regolamento previsto per l’uso delle strutture pubbliche.

 2 / 3



Intervento del Fiduciario Luciano Biasi durante l'inaugurazione della nuova struttura 5.9.14

  

Conoscendo la sensibilità dell’amministrazione comunale su questi temi, ritengo opportuno
evidenziare anche la necessità di completare l’esterno della struttura che oggi inauguriamo,
attrezzando il previsto parco pubblico qui accanto, già di proprietà comunale, con uno spazio
riservato ai giochi per i più piccoli, con il campo di calcio a 5 per i più grandi e con il campo di
gioco delle bocce venendo cosi incontro alle esigenze di tutti.

  

Grazie.

                                                                      Il Rappresentante Frazionale  

Luciano Biasi
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